

DAELMAN (*Alexis-Henri*), Officier de la Force publique (Bruxelles, 16.6.1870-Mpozo, Matadi, 28.2.1895). Fils du général Félix Daelman et de Portaels, Léonie.

Engagé au régiment des Carabiniers en 1886, il passe au 5^e régiment de ligne en janvier 1889. Nommé sergent le 1^{er} avril, il est transféré au 10^e de ligne au début de l'année suivante. Il sollicite alors son admission à l'École Militaire et, nommé sous-lieutenant le 6 juin 1893, il est versé au 9^e régiment de ligne avant de passer, le 20 août 1893, au 1^{er} de ligne, que commandait son père. Le 15 avril 1894, il quitte l'armée avec le grade de sous-lieutenant de réserve et souscrit un engagement dans la Force publique de l'État Indépendant du Congo. Il s'embarque à Anvers le 6 mai suivant et arrive à Boma le 2 juin. Désigné d'abord pour le district de l'Ubangi-Bomu, il passe ensuite à celui de l'Équateur le 21 janvier 1895. Envoyé en mission à Boma le 10 février, il repart le 25 et, trois jours plus tard, alors qu'il se trouvait à Mpozo, meurt subitement, victime d'une insolation.

17 janvier 1949.
A. Lacroix.